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Presente del indicativo (verbos del 1er grupo) 

En francés, al igual que en castellano, existen verbos regulares, que siguen reglas 

determinadas en su conjugación, y verbos irregulares, donde se producen excepciones.  

Los verbos franceses se agrupan en tres grupos que se conjugan de manera diferente:  

Grupos Terminación Ejemplos 

1º grupo - er Manger Comer 

2º grupo - ir Finir Terminar 

3º grupo - ir, - oir, - re Vouloir Querer 

La conjugación del presente del indicativo de los verbos del primer grupo se forma 

añadiendo las siguientes terminaciones a la raíz del verbo: 

1ª persona singular - e 

2ª persona singular - es 

3ª persona singular - e 

1ª persona plural - ons 

2ª persona plural - ez 

3ª persona plural - ont 

La raíz del verbo se obtiene al quitar al infinitivo su terminación "- er": 

Infinitivo Raíz  

Chanter Chant - Cantar 

Danser Dans - Bailar 

Regarder Regard - Mirar 

Posséder Posséd - Poseer 

Brûler Brûl - Quemar 

Veamos la declinación de estos verbos: 

Infinitivo Chanter Danser Regarder Posséder Brûler 

1ª pers. sing. Chante Danse Regarde Posséde Brûle 

2ª pers. sing. Chantes Danses Regardes Possédes Brûles 

3ª pers. sing. Chante Danse Regarde Posséde Brûle 

1ª pers. plur. Chantons Danson

s 

Regardons Possédons Brùlons 

2ª pers. plur. Chantez Dansez Regardez Possédez Brûlez 

3ª pers. plur. Chantent Dansen

t 

Regardent Possédent Brûlent 

Presente del indicativo (verbos del 2º grupo) 

Los verbos del segundo grupo finalizan en "-ir":  

Finir Terminar 

Grandir Crecer 

Rougir Enrojecer 
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Los verbos del segundo grupo forman el presente del indicativo añadiendo las 

terminaciones siguientes a la raíz del verbo: 

1ª pers. sing. - is 

2ª pers. sing. - is 

3ª pers. sing. - it 

1ª pers. plur. - issons 

2ª pers. plur. - issez 

3ª pers. plur. - issent 

Veamos la conjugación de estos verbos: 

Infinitivo Finir Grandir Rougir 

1ª pers. sing. Finis Grandis Rougis 

2ª pers. sing. Finis Grandis Rougis 

3ª pers. sing. Finit Grandit Rougit 

1ª pers. plur. Finissons Grandissons Rougissons 

2ª pers. plur. Finissez Grandissez Rougissez 

3ª pers. plur. Finissent Grandissent Rougissent 

Presente del indicativo (verbos del 3º grupo) 

Los verbos del tercer grupo son verbos irregulares, cuya declinación presenta 

peculiaridades. Son verbos que sólo con el uso se podrá conocer como se conjugan. Estos 

verbos pueden presentar las siguientes terminaciones:   

Terminaciones - ir - oir - re 

Forman parte de este grupo verbos finalizados en "-ir" pero que no pertenecen al 2º 

grupo, ya que no siguen la declinación de éste. 

Dentro de cada subgrupo, los verbos pueden tener distintas declinaciones. Por ejemplo, 

veamos varios verbos terminados en "-ir": 

Infinitivo Courir Tenir Offrir Mentir 

1ª pers. sing. Cours Tiens Offre Mens 

2ª pers. sing. Cours Tiens Offres Mens 

3ª pers. sing. Court Tient Offre Ment 

1ª pers. plur. Courons Tenons Offrons Mentons 

2ª pers. plur. Courez Tenez Offrez Mentez 

3ª pers. plur. Courent Tiennent Offrent Mentent 

Se puede observar como estos verbos tienen terminaciones distintas, aunque con ciertas 

similitudes. 

Algo parecido ocurre con los verbos que terminan en "-oir" y en "-re": 

Infinitivo Écrire Prendre Pouvoir Voir 

1ª pers. sing. Écris Prends Peux Vois 

2ª pers. sing. Écris Prends Peux Vois 

3ª pers. sing. Écrit Prend Peut Voit 

1ª pers. plur. Écrivons Prenons Pouvons Voyons 

2ª pers. plur. Écrivez Prenez Pouvez Voyez 

3ª pers. plur. Écrivent Prennent Peuvent Voient 
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Verbos irregulares 

A continuación se presenta una lista con el presente de indicativo de los verbos 

irregulares más utilizados. En ella aparecen las primeras personas del singular y plural, ya 

que conocidas éstas, se pueden deducir en casi todos los verbos el resto de formas, al 

seguir la misma estructura de conjugación. Veamos un ejemplo:   

1ª pers. sing. - s Conduis 

2ª pers. sing. - s Conduis 

3ª pers. sing. - t Conduit 

1ª pers. plur. - ons Conduisons 

2ª pers. plur. - ez Conduisez 

3ª pers. plur. - ent Conduisent 

De todos modos, sólo con el uso se podrán conocer con exactitud la conjugación de 

estos verbos irregulares. 

Infinitivo  1ª pers. sing. 1ª pers. plur. 

Acquérir (adquirir)  -  Acquiers  -  

Acquérons  

Admettre (admitir)  -  Admets  -  

Admettons  

Aller (ir)  -  Vais  -  Allons 

Apercevoir (apercibir)  -  Aperçois  -  

Apercevons 

Apparaître  (aparecer)  -  Apparais  -  

Apparaissons 

Appartenir (pertenecer)  -  Appartiens  -  

Appartenons 

Apprendre (aprender)  -  Apprends  -  

Apprenons 

Asseoir (sentarse)  -  Assois  -  Assoyons 

Atteindre (alcanzar)  -  Atteints  -  

Atteignons 

Attendre (esperar)  -  Attends  -  

Attendons 

Battre (luchar)  -  Bats  -  Battons 

Boire (beber)  -  Bois  -  Buvons 

Comparaître (comparar)  -  Comparais  -  

Comparaissons 

Comprendre (comprender)  -  Comprends  

-  Comprenons 

Concevoir (concebir)  -  Conçois  -  

Concevons 

Conduire (conducir)  -  Conduis  -  

Conduisons 

Connaître (conocer)  -  Connais  -  

Connaissons 

Construire  (construir)  -  Construis  -  

Construisons 

Convaincre (convencer)  -  Convaincs  -  

Convainquons 

Convenir (convenir)  -  Conviens  -  

Convenons 

Courir (correr)  -  Cours  -  Courons 

Croire (creer)  -  Crois  -  Croyons 

Croître (crecer)  -  Croîs  -  Croissons 

Découvrir (descrubir)  -  Découvre  -  

Découvrons 

Défendre (defender)  -  Défends  -  

Défendons 

Descendre (descender)  -  Descends  -  

Descendons 

Détruire (destruir)  -  Détruis  -  

Détruisons 

Devoir (deber)  -  Dois  -  Devons 

Dire (decir)  -  Dis  -  Disons 

Dormir (dormir)  -  Dors  -  Dormons 

Écrire (escribir)  -  Écris  -  Écrivons 

Éteindre  (extinguirse)  -  Éteins  -  

Éteignons 

Faire (hacer)  -  Fais  -  Faisons 

Falloir (hacer falta)  -  Faut (sólo 3ª pers. 

sing.)  

Lire (leer)  -  Lis  -  Lisons 

Mentir (mentir)  -  Mens  -  Mentons 

Mettre (poner)  -  Mets  -  Mettons 

Mordre (morder)  -  Mords  -  Mordons 

Mourir (morir)  -  Meurs  -  Mourons 

Naître (nacer)  -  Nais  -  Naissons 

Obtenir (obtener)  -  Obtiens  -  Obtenons 

Offrir (ofrecer)  -  Offre  -  Offrons 

Ouvrir (abrir)  -  Ouvre  -  Ouvrons 

Paraître (parecer)  -  Parais  -  Paraissons 

Percevoir (percibir)  -  Perçois  -  

Percevons 

Perdre  (perder)  -  Perds Perdons 

Plaire (agradar)  -  Plais  -  Plaisons 

Pouvoir (poder)  -  Peux  -  Pouvons 

Prendre (coger)  -  Prends  -  Prenons 

Produire (producir)  -  Produis  -  

Produisons 
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Recevoir (recibir)  -  Reçois  -  Recevons 

Reconnaître (reconocer)  -  Reconnais  -  

Reconnaissons 

Rendre (devolver)  -  Rends  -  Rendons 

Répondre (responder)  -  Reponds  -  

Repondons 

Rire (reir)  -  Ris  -  Rions 

Rompre (romper)  -  Romps  -  Rompons 

Savoir (saber)  -  Sais  -  Savons 

Sentir (sentir)  -  Sens  -  Sentons 

Servir (servir)  -  Sers  -  Servons 

Sortir (salir)  -  Sors  -  Sortons 

Souffrir (sufrir)  -  Souffre  -  Souffrons 

Sourire (sonreir)  -  Souris  -  Sourions 

Suivre (seguir)  -  Suis  -  Suivons 

Taire (callar)  -  Tais  -  Taisons 

Tenir (tener)  -  Tiens  -  Tenons 

Traduire (traducir)  -  Traduis  -  

Traduisons 

Valoir (valer)  -  Vaux  -  Valons 

Vendre  (vender)  -  Vends  -  Vendons 

Venir (venir)  -  Viens  -  Venons 

Vivre (vivir)  -  Vis  -  Vivons 

Voir (ver)  -  Vois  -  Voyons 

Vouloir (querer)  -  Veux  -  Voulons 

 

LE PASSÉ COMPOSÉ AVEC ÊTRE 

En el tiempo de passé compose, ciertos verbos se conjugan con el auxiliar être y no con 

el avoir. 

1. Les pronominaux (reflexivos): se vanter, se promener, se lever, se coucher… 

2. Y 14 verbos intransitivos (sin COD, es decir, sin complemento directo): 

naïtre mourir aller venir arriver partir monter 

descendre entrer sortir rester passer retourner tomber 

y sus compuestos: revenir, devenir, survenir, repartir, remonter, rentrer… 

¡ATENCIÓN! Entre estos 14 verbos, algunos pueden ser transitivos (con COD). En este 

caso, se conjugan con el auxiliar avoir: 

Je suis monté en haut de la tour Eiffel. 

J’ai monté mes valises dans ma chambre ; je les ai montées. 

ACCORD DU PARTICIPE PASSÉ 

1. ÊTRE 

Le participe passé acuerda en género y número con el sujeto. 

Emma et Julie sont allées à un concert 

Para los verbos reflexivos (verbes pronominaux), acuerda con el pronombre COD (me / 

m’, te / t’, se / s’, nous, vous): 

Emma et Julie se sont inscrites – inscrire quelqu’un: COD 

Emme et Julie se sont parlé – parler à quelqu’un : COI 

2. AVOIR 

No acuerda con el sujeto, pero sí acuerda en género y número con el COD, cuando el 

COD va situado delante del verbo: 

Emma et Julie ont écouté des chansons. Les chansons qu’Emma et Julie ont écoutées 

sont super. Les chansons, Emma et Julie les ont écoutées hier. 

Pero no se acuerda con el pronombre COD en : 

Des chansons, Emma en a écouté plusieurs. 


